



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5353

16/12/2016

11762

AUTOR/A: MAURA BARANDIARÁN, Fernando (GCS)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que la primera operación conjunta hispano-marroquí contra el tráfico internacional de cocaína por vía marítima incautó 2.275 kilos de cocaína a bordo de un pesquero a 100 millas de la costa del Sáhara Occidental, tal como consta en el comunicado del Ministerio del Interior del 6 de diciembre de 2016.

Madrid, 28 de abril de 2017